



ESTABA yo con las compañeras en la barra del club, que estábamos comentando la cosa de Ibiza, la isla mayormente, o sea, que hemos estado nosotras, en plan week-end a ver si me entiendes, lo cual que nos ha ido de maravilla, o sea, el despelote, que allí está bien visto, o sea, lo nuestro.

Que es la isla sin sostén como si dijéramos, que allí los sujetadores ni de cáñamo los encuentras, o sea, de esparto, que es la isla del esparto, y zapatillas de esparto si que hemos visto nosotras, y hasta nos compramos unas, la Piresa mayormente, que dice que se le cocían los pies, que también ésa siempre se está quejando de los pies, ni que fuera la Paulova, lo cual que salta la Cáritas, que también ésa es más buena que el pan, que es que se rompe de buenaza, la tía, que lo hippy, o sea, en Ibiza, es ir descalza, que alguna sí que vimos nosotras, pisando los gargajos, pero mayormente lo moderno de ahora, o sea, lo que se lleva en Ibiza, en plan ad lib a ver si me entiendes, es la zapatilla de tacón, con mucha cuña como si dijéramos, que te la anudas a la pierna y mola cantidad, y estatura lo mismo, que nunca te vienen mal unos centígrados, en España mayormente, que ya lo puso don José Ortega y Gasset, uno que había antes, o sea, que el español anda desvertebrado desde hace la tira, y de ahí nuestros males.

Como si dijéramos, un suponer, que somos bajitos, vamos, en conclusión, lo cual que en Ibiza eso se nota más, que la nacional va con el refajo y el luto, y las extranjeras con el tetamen, el despechugue, la minifalda, el pantalón caliente y la entraña al aire todo el día, sin dar que hablar ni nada, que allí cada una por su acera y nadie se mete con nadie, o sea, la contracultura, en plan haz lo

IBIZA

que te dé la gana, que allí las más decentes éramos nosotras, por la ropa mayormente, o o sea, el vestuario, que una si no está en horas de alterne no se decide al despelote, pero no veas las pelotaris madrileñas, que aquí todo el año hechas unas estrechas, las tías, y allí sin faldas y a lo loco, no te digo lo que hay.

O sea, que por la mañana nos íbamos a la cala, en plan desnudista para que te aclares, y primero mirábamos bien para los dos lados, por si venía doña Pilar Trenas, que es la que te apunta en el periódico si te quitas la braga, y si no venía doña Pilar, pues hale, al desmadre, y los hombres lo mismo, en plan tarzanote, que te da el agua y el sol en las partes y parece que no, pero eso sienta.

Lo que pasa es que ni notárenos, el vicio quiero decir, o sea, el defecto, que allí todas por un igual, lo único el cardado de la Tupamaro, que ésa se empeña en seguir con el cardado y eso ya no se lleva, claro, que lo que se lleva ahora en Ibiza son las uñas blancas, o sea, de los pies, que aquí en Madrid las lleva la señora de Tamames, o sea, la única, lo cual que tiene pies para ello, escultóricos como si dijéramos, pero una, de tanto hacer la carrera, o sea, cuando éramos de infantería, está echando como juanetes y ojos de gallo, así que nos pusimos las esparteñas, ya te digo, que ganas estatura y escondes mi-

serias. Pero allí en Ibiza me lo he pensado yo, o sea, lo de retirarme, que resulta que todo el mundo va ya en plan amateur, aquí te cojo aquí te mato, que se lo dije yo a la Tupamaro, le dije digo, mira Tupamaro, mona, que me parece que nos estamos quedando retro, que esto nuestro ya no se lleva, que lo moderno de ahora es por la cara y por amor, o sea, en plan liberadas, que como el mundo siga así no vamos a vender una escoba, que me parece que le doy el sí al centrista, que le he puesto una postal desde Ibiza, al hombre, y le cojo por la palabra o por donde sea, y me retiro a las labores de mi sexo, que las mujeres ya no cuestan nada, por el Año Internacional mayormente, y nosotras aquí como en tiempos de la Bella Otero, en plan mujeres fatales, más antiguas somos que el hilo negro, te lo prometo, macha.

Y la Tupamaro que no se da a razones, pero si te fijas en Ibiza se ve que viene el amor libre, o sea, por los sentimientos, así que las de Lyon me parece a mí que están perdiendo el tiempo, el tiempo, el tiempo. A ver, la justicia social, la justa distribución de la riqueza, la mujer para el que la trabaja, ya me dirás a mí quién va a pagar por este menester, dentro de una década, cuando se hayan liberado todas las estrechas que andan por ahí con el collarcito de dos vueltas. Lo cual que me meto en profundidades y luego no sé salir, quién me mandará a mí. A lo que te iba, que me apunto decente, me retiro con el centrista, que el centrismo dice que tiene porvenir, o sea, el centrismo de derechas, mayormente, y cuando el cuerpo me pida frenesi, pues me vuelvo a Ibiza unos días, aprovechando que el centrista tenga alguna reunión con Fraga, y a tirar del cuerpo.

Nos vemos. ■ UMBRAL.

